

# Askö Mauthausen: Start in die "Mission Impossible"



**Bereits fünf neue Spieler hat BezirksRundschauLiga-Nord Schlusslicht Mauthausen geholt. Im Test gegen ASK St. Valentin in Dietach gab es ein 4:4.**

MAUTHAUSEN. Fünf Neuzugänge hat Mauthausen bislang vermeldet. Zählt man Simon Plecr dazu der im Frühjahr wieder voll durchstartet, sind es sogar sechs. Rechberg-Bomber Thomas Bauernfeind ist laut Sportchef Christian Neuherz „ein junger Spieler, der die Herausforderung sucht“. Daniel Belsö von Langenstein ist ein junger Allrounder, neu dabei sind auch Patrik Ciglar (SK Asten) und Patrik Pointner (Steyregg).

Im Test gegen ASK St. Valentin in Dietach holte Mauthausen (in weiß) ein 4:4. (Foto: Dietmar Piessenberger)

## "Teamgeist und Kameradschaft müssen stimmen"

Auf den Heimkehrern ruhen große Hoffnungen: Auf dem offensiven Mittelfeldmann Cihan Acik und Simon Plecr, von dem sich Neuherz viel erwartet: „Vor allem in Sachen Kameradschaft, er ist ein echter Teamplayer.“ „Ingesamt sind das alles Spieler, die das Geld nicht in den Vordergrund stellen“, meint Neuherz. Die Mission Klassenerhalt sei eine „Mission impossible“. Trotzdem gibt man nicht auf. „Teamgeist und Kameradschaft im Verein müssen stimmen“, so die Marschroute von Neuherz. Die Frühjahrssaison die am 23. März startet ist noch in weiter Ferne.

